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学生会技术部年述职报告（合集5篇）

篇1：学生会技术部年述职报告

         又一个学期快过去，就如“黄河之水天上来，奔腾到海不复回”那样来得壮

观去得也豪迈！每一段时间都有它特别的东西透过点点滴滴的小事而留存下来！许许多多的时间

片段是构成时间长河的水滴！在技术部的每一天我都会像珍惜每一滴水那样让这条长河越变越宽

阔！下面是我在这学期在技术部的工作总结：

         一：这学期技术部的最重要的事情我认为是技术部换届选举！英子师姐当选

部长之后对这件尤为重视！换届结果是部门留下四个副部，六人参选，三人弃权！当天我们还向

三位退任部长副部师兄赠送礼物以表达我们的感谢！换届后虽然有些同事要离开技术部，但是我

们还是一个整体，曾经一起为技术部的荣誉而努力奋斗过！留在技术部的也会为技术部的发展和

壮大而且继续奋斗！

         二：深感男丁少对部门开展工作的困难，这学期我部门为我学院男女排训练

送水频率较多，这粗重活应该是男丁的事，如果由女丁来干这活那感觉怪怪的！所以我建议我部

门在这方面有所改进！

         三：部门各同事都能做好本职工作，在各项活动中他们的优秀表现都让我在

他们身上学到了许多东西！

         四：与我学院其他部门的沟通互联方面有所不足，但是我部门能很好的与其

他部门一起为学院活动而一起工作，把活动搞好！但平时一起工作的时间很有限，因此我部门应

与其他部门加强沟通与了解！

         五：我部门主管学院音响设备，在那次四院联欢晚会上彩排的事宜上发挥了

我部门应有的作用！我部门在熟练掌握音响技术的基础上应不断进取，争取更好的表现！

         六：在几天前搞的`欢送毕业生晚会上我部门制作的PPT很好地展现了大四师

兄的风彩，留下了美好的回忆作为技术部，我部在各项活动的作用已经越来越重要，我们也要以

提高电脑技术以更好的为学院服务为宗旨，不断提高技术！

         这学期以来深深感到只有为我部门多贡献力量才能为部门的发展有好处！所

以最后是我个人的总结：作为技术部的一员我不懂技术，这点我真的很惭愧很多次想为部门做事

而心有余而力不足！无论是我部门设计学生会工作证还是为欢送毕业生晚会的PPT，我都帮不上

忙！深感愧疚！因此我要不断学习技术要为技术部作用我应有的贡献！同时我要明确责任，承担

责任，做好每一件事！还有祝我学院学生会越来越好，技术部-越来越好！

         述职人：XXX
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         20xx年XX月XX日
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篇2：学生会技术部年述职报告

         一、部分例会：我部每两周(单周周二)组织一次例会，分配工作及讨论部门

出现的问题，如何使部门发展得更好、更完善。讨论并解决问题所在，增强部门凝聚力和部门内

部成员的感情。

         二、pc服务队的工作：每周一、三、六下午四点至六点为女生进行了免费修

理电脑服务。无论炎热还是寒冷，pc服务队成员总默默地为交院服务。很多时候忙到八、九点才

能去吃饭，但他们从不叫苦叫累。他们是我们的骄傲，也是交院的骄傲。

         三、教师节：九月十日是教师节，我部组织部门成员发e-mail给老师送去最深

切的问候，协助其它部门送花送卡。老师收到我们送去的祝福，都非常开心。

         四、迎新生：九月十六日是新生到校的日子，我部成员也参加了迎新生活动

。我们带新生到指定地方注册，帮他们搬行旅上宿舍，为他们讲解关于学院概况等等。尽管天气

很炎热，大家都汗流浃背，但我们都坚持了一天，而且都亲切友好地接待新生。

         五、新生才艺大比拼：新生才艺大比拼搞得沸沸腾腾的，我部连同勒贷部主

办的cs大赛吸引了不少的新生，比赛现场相当热闹，聚集了一大批人，有参加比赛的也有观看的

。本次活动受到老师同学的一致好评，最终我们的比赛在欢笑中顺利落幕。

         六、新生招聘会，分两轮，第一轮是面试，第二轮是笔试。面试的新生都很

积极，顺利通过第一轮的，就能参加第二轮的笔试。最后，我们共招了22名新干事，他们的加入

给部门带来新气象。

         七、旅游活动、部门聚会：我部为了增强部门凝聚力和部门内部成员的感情

，我部与心理健康部联谊到芙蓉山烧烤以及我部成员一起去吃夜宵使我部内部成员更好、更快的

了解彼此。

         八、新干事培训：为了使部门开展的工作进行得更加顺利。我部进行了硬件

和软件、一级msoffice培训。通过培训，增强了部门成员的技能素质的及解决问题的能力，以便更

好地为交院服务。

         九、换届欢送会：我部组织全体成员出去唱k欢送大三的师兄师姐。整个晚会

，气氛热闹。大家都玩得很尽兴，通过这次欢送会，也增进了部门成员之间的感情。

         在部门成员的共同努力下，部门工作已顺利完成。但是还存在一些不足以及

一些有待解决的问题，我部将继续努力，寻求解决问题的最佳方案，将我部建设得更加完善。

篇3：学生会技术部年述职报告

         为了能做好科技部20xx年上期的学生会工作，科技部制定了以下计划：
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         科技部因科技而得名，因此在新的学期里我们科技部将做好部门的本分工作

。计划在三月举行一次“PPT设计大赛”、一次“软件制作展示交流会”等等。同时我们将认真

准备迎接学校的“科技文体艺术节”，配合各兄弟部门搞好学生会工作，让学院学生会工作更上

一个新的台阶。

         部门的内部建设是随时都不能少的任务，部门建设是维系部门凝聚力的绳索

，是增强部门纪律的标杆，是让部门走得更远更顺利的阶梯，因此部门建设必不可少。

         新学期科技部将按照学校学院的指示，认真落实“创先争优”的各项工作任

务。

         新学期我们将一如既往的搞好成员陪养工作，每周一次的例会是我们部门交

流学习的机会，我们将让每位成员之间相互学习，取长补短，丰富自我。同时我们也将举办各式

各样的软件培训活动，增强大家的电脑操作能力。

         以上便是科技部新学期的简单计划，相信在学院各位老师的领导下，在分团

委各位主席的指引下生物工程学院学生会工作将越来越好。

         述职人：

         20xx年xx月xx日

篇4：学生会技术部年述职报告

         岁月如梭，时间飞逝过。转瞬间一学期又过去了，在这短短几个月时间里科

技部在学院教师和分管主席的领导下有条不紊的完成了各项工作。下面是生物项目学院学生会科

技部2021年下期的工作总结：

         一、纳新工作

         部门在学院的教师们的领导下和其他兄弟部门一道开展了纳新工作。前期各

部门都通过PPT向新同学们展示了各部门特色，我们科技部也抓住契机，细心预备为大一新生们

具体的介绍了我们科技部。

         紧接着我们进行了面试，通过严格的筛选终于选出了9名同学作为科技部的'

新奇血液。筛选过程中我们始终坚持能为同学效劳的宗旨，从这一学期的效果来看我们当时了抉

择时对的。成员们都能按时、按值、按量的完成学院交给的各项工作任务。

         二、部门工作

         上期科技部在学院教师以及分管主席的领导下开展各种各样的工作。首先是

每周一次的部门例会，会上我们三位部长副部长都以学长的身份和大家一起沟通，给新同学们谈
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谈自己的大学生活，同时也叫他们上讲台谈谈自己。并且我们每周都支配两位同学选一个话题大

家一起来研究，这样既锻炼了成员们的口才，同时也加深了成员之间的了解，部门内部相处得十

分融洽，每次例会都在欢快与和睦的氛围中进行的。

         上学期我们主要策动并举办了学习阅历沟通会，这次阅历沟通会是我们部门

第一次举办活动，大家都付出了百分之百的努力，从策动到实际举办，每一名科技部成员都尽职

尽责。活动中我们还排练了一个励志小品，效果不错。通过这次活动大家都表示，惟独自己参加

了才知道要办好一个活动挺不简单的，但同时也是无比喜悦的。大家都得到了不同程度的锻炼。

         与此同时我们还主动参与各个兄弟部门举办的各种活动，示例：办公室举办

的办公软件培训、宣扬部举办的通讯员培训、文娱部的看红色电影活动等等⋯⋯总之在活动各成

员都得到了锻炼。

         三、工作展望

         与其他各兄弟部门相比科技部上学期的活动相对较少，因而我们打算下学期

多开展一些特色活动，示例：PPT设计大赛、软件展示活动等等，这就要求我们部门上下团结一

心，主动参加，出谋划策，共同努力把各项工作做好。

         四、改良之处

         虽然上期科技部能够按要求各项工作，但是也存在诸多缺乏之处，示例例会

有人迟到、无故缺席活动等等。在下学期的工作中我们会严格要求每一位成员也包括自己，改良

缺乏之处，向兄弟部门学习认仔细真的开展各项工作。

         我信任在各位教师和分管主席的正确领导下，在我们科技部12名成员的共同

努力下科技部肯定会成为学院乃至学校的特色部门，让我们共同祝福科技部的明天会更好。

         述职人：

         20xx年xx月xx日

篇5：学生会技术部年述职报告

         岁月如梭，时间飞逝过。转眼间一学期又过去了，在这短短几个月时间里科

技部在学院老师和分管主席的领导下有条不紊的完成了各项工作。下面是生物工程学院学生会科

技部20xx年下期的工作总结：

         一、纳新工作

         部门在学院的老师们的领导下和其他兄弟部门一道开展了纳新工作。前期各

部门都通过PPT向新同学们展示了各部门特色，我们科技部也抓住契机，精心准备为大一新生们
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详细的介绍了我们科技部。
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         紧接着我们进行了面试，通过严格的筛选最终选出了9名同学作为科技部的新

鲜血液。筛选过程中我们始终坚持能为同学服务的宗旨，从这一学期的效果来看我们当初了抉择

时对的。成员们都能按时、按值、按量的完成学院交给的各项工作任务。

         二、部门工作

         上期科技部在学院老师以及分管主席的领导下开展各种各样的工作。首先是

每周一次的部门例会，会上我们三位部长副部长都以学长的身份和大家一起交流，给新同学们谈

谈自己的大学生活，同时也叫他们上讲台谈谈自己。并且我们每周都安排两位同学选一个话题大

家一起来讨论，这样既锻炼了成员们的口才，同时也加深了成员之间的了解，部门内部相处得十

分融洽，每次例会都在欢快与和谐的气氛中进行的。

         三、工作展望

         与其他各兄弟部门相比科技部上学期的活动相对较少，因此我们计划下学期

多开展一些特色活动，例如：PPT设计大赛、软件展示活动等等，这就要求我们部门上下团结一

心，积极参与，出谋划策，共同努力把各项工作做好。

         四、改进之处

         虽然上期科技部能够按要求各项工作，但是也存在诸多不足之处，例如例会

有人迟到、无故缺席活动等等。在下学期的工作中我们会严格要求每一位成员也包括自己，改进

不足之处，向兄弟部门学习认认真真的开展各项工作。

         我相信在各位老师和分管主席的正确领导下，在我们科技部12名成员的共同

努力下科技部一定会成为学院乃至学校的特色部门，让我们共同祝愿科技部的明天会更好。

         长风破浪会有时，直挂云帆济沧海。斗转星移，时间飞逝，不觉中山东建筑

大学机电学院科技部在过去的一年里，在团总支老师和主席团的亲切关怀下，在机电学院科技部

全体同学的通力配合下，秉承优良传统，本着"务实创新，锐意进取"的精神，圆满地完成了学校

交予的各项工作任务。
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